

Aceleramos la investigación en las universidades de Alberta

5 de septiembre de 2023 [Consultas de los medios de comunicación](#)

El Gobierno de Alberta va a invertir \$27,3 millones para respaldar el crecimiento de la investigación innovadora en las instituciones de enseñanza postsecundaria de Alberta.

Alberta se está convirtiendo en uno de los sectores tecnológicos más innovadores y de mayor crecimiento de Norteamérica. Esto ha llevado a un aumento de las inversiones en la provincia, a la creación de puestos de trabajo y a la retención del talento en este sector. Para ayudar a mantener este éxito del sector tecnológico, el Gobierno de Alberta proporcionará a las universidades de Alberta y Calgary \$27,3 millones a lo largo de cuatro años en el marco del Fondo para Grandes Innovaciones (Major Innovation Fund).

Dicho fondo ayudará a estas universidades pioneras a liderar iniciativas estratégicas para acelerar la investigación y la comercialización en los ámbitos de los dispositivos médicos, la salud electrónica y móvil, la energía limpia y las tecnologías espacial y de defensa. Las universidades de Alberta y Calgary colaborarán con instituciones de enseñanza postsecundaria elegibles, como la University of Lethbridge y la Athabasca University, así como con socios líderes del sector para capitalizar la excelencia investigadora de Alberta y atraer inversiones al sector tecnológico.

"Las instituciones de enseñanza postsecundaria de Alberta han llevado a cabo investigaciones de primer nivel en muchos campos incluyendo la inteligencia artificial, atención médica, energía, agricultura, y mucho más. Estoy entusiasmado con esta inversión de \$27,3 millones a fin de seguir construyendo sobre esa sólida base de investigación, innovación y comercialización de la tecnología".

Nate Glubish, ministro de Tecnología e Innovación

"Alberta cuenta con un largo y rico historial de investigación a nivel de enseñanza postsecundaria que trabaja en colaboración con la industria, impulsando así avances revolucionarios en tecnología. Esta inversión resaltará el talento de primer nivel y las instalaciones de vanguardia de nuestras universidades de investigación académica y apoyará la floreciente economía de Alberta, a medida que sigue creciendo y diversificándose".

Rajan Sawhney, ministro de Educación Avanzada

Las inversiones realizadas a través del Fondo para Grandes Innovaciones impulsan la implementación de la Estrategia de Tecnología e Innovación de Alberta. Esta estrategia consolidará a Alberta como un centro tecnológico y de inversión reconocido internacionalmente.

Datos relevantes

- Entre 2019 y 2021 el Fondo para Grandes Innovaciones invirtió \$20 millones en tres iniciativas para toda Alberta dirigidas por las universidades de Alberta y Calgary en los campos de las tecnologías cuánticas, la resistencia a los antimicrobianos y los sistemas autónomos. Estos proyectos de colaboración:
 - atrajeron a más de \$25 millones de otras fuentes de financiación
 - dieron lugar a 207 colaboraciones con la industria
 - resultaron en ocho empresas derivadas que atrajeron a Alberta a 477 personas altamente calificadas y retuvieron a otras 231

Multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)